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"
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#

!

发生 在 汶 川 的 大 地

震让每一个中国人都感到

悲痛不已
"

姚明在第一时

间捐款相助的同时
"

已经

和易建联拍摄了专门的公

益广告
"

呼吁大家伸出友

爱之手
"

相关广告很快就

会 在
!"#

季 后 赛 转 播 的

过程中向全世界播放
# $

昨

天
"!

姚之队
$

经纪人章明

基向捷报奥运联盟记者透

露了这样的信息
#

章明基介绍
"

这一公益

广告实际上在三天前便已

经拍摄完成
"

由于易建联正

在北京参加中国男篮的集

训
"

因此拍摄的地点分别是

姚明所在的休斯顿及易建

联所在的北京
#

广告中
"

姚明首先用英

文进行了这样的表述
%!

我

们震惊和痛心地看到中国

发生了大规模的地震灾害
"

尤其让我感到痛心的是
"

遇

难人数正在不断上升
#

我曾

去过那个非常美丽的地方
"

我为生活在那里的人们感

到难过
#

我的心已经飞到了

那些在地震中受害的家庭

中
# $

然后他又用中文发出

了这样的呼吁
%

献出我们共

同的爱
"

携手
!"#

及中国

红十字总会
#

易建联的广告片内容与

姚明基本相同
"

所不同的只

是
"

除了英文与中文普通话
"

他还用广东话进行了呼吁
#

根据计划
"

姚
&

易二人的

公益广告将在最新一轮季

后赛转播的中场休息时间

播放
#

但由于姚明在此之前

便已经在接受美国媒体采

访的时候发出了呼吁
"

因此

不少
!"#

球员实际上已经

提前行动起来
"

太阳队和小

牛队的著名后卫纳什和基

德
&

勇士队的当家球星戴维

斯
&

去年
!"#

选秀大会
!

状

元
$

奥登
&

太阳队的巴西籍

球员巴博萨
&

勇士队拉脱维

亚籍前锋比德林斯
&

山猫队

的费尔顿
&

森林狼队的塞尔

维亚籍后卫亚里奇以及网

队后卫威廉斯等已经提前

捐款
"

火箭队及其老板也同

样已经进行了捐赠
#

在拍摄这一公益广告

时
"

姚明特意选择了一件深

色的西装
"

而且在
$%

秒的

广告中
"

他始终神情肃穆
#

广告片中除了姚明
"

还有来

自四川震区的镜头
"

其中一

群人在一个高高的篮球架

下的画面相当具有震撼力
#

据来自
!"#

中国公司

方面的信息
"

姚明与易建联

所拍摄的公益广告不仅会

在
!"#

季后赛期间播放
"

而且在
!

!"#

大篷车
$

活

动于国内
$&

个 城 市 举 行

期间
"

也会持续通过大屏

幕播放
"

从而唤起更多球

迷对于四川灾区人民的关

心与救助
#

章明基还介绍
"

除了推

出公益广告片外
"

姚明以及

!

姚之队
$

对于四川受灾地

区的赈灾行动已经初步形

成了不少的想法
%!

到目前

为止
"

我们与姚明达成的共

识是
"

救人阶段正在接近尾

声
"

重点已开始逐步转移到

灾后重建上
"

如何参与到这

一环节中
"

我们已经有了不

少的想法
"

届时我们会具体

落实
#

这
"

也将是我们今后

为四川灾区要做的事情
# $

值得一提的是
"

在姚明
&

易建联呼吁人们关注四川

汶川大地震的同时
"

!"#

也

已经正式宣布
"

其旗下的全

球慈善计划
!

!"#

关怀行

动
$

将携手中国红十字会
"

对四川地震灾区进行援助
#

捷报奥运联盟记者 王

继飞 许绍连

灾难无情人有情
"

汶川

特大地震发生后
"

来自国

内外的爱心不断
"

捐款不

断
"

而作为中国体育界
!

标

志
$

的
!"#

火箭队球星姚

明 也 向 四 川 灾 区 捐 出 了

$''

万人民币
#

日前
"

记者

拨通了姚明的电话
"

电话

那头
"

姚明声音低沉
"

不停

地叹气
#

姚明称自己家的电视固

定在了中央四台
&

凤凰卫视

等频道
"

他天天都在看电

视
"

从早上看到晚上
#

在记

者向姚明描述了灾区的一

些细节后
"

电话那头长时间

沉默
''!

唉
((($

姚明一

声长叹
#

对 于 自 己 所 捐 的
$''

万元人民币
"

姚明说
%!

我的

确捐了
$''

万元
"

但并不是

什么先捐
('

万元
"

后再追

加
"

而是同时捐款
#

在地震

发生后
"

我第一时间就给在

中国的
)

姚之队
*

经纪人章

明基打电话
"

通过
)

姚之

队
*

捐
('

万元人民币
"

同时

在 美 国 向 红 十 字 会 捐 了

$)*+

万美元
# $

针对网上流传的
!

美国

的卡特里娜飓风
"

姚明向美

国捐了
,''

万美元
$

的说

法
"

姚明表示不想去澄清网

上传的东西
"!

没有必要
$ #

他说
%!

我只想说的是
"

目前

为止
$''

万元是我所捐的

最大款项
"

我把它捐给了中

国
"

捐给了四川灾区
#

发生

在四川的灾难让我很难过
"

我无法找到合适的语言来

表达内心的悲痛
#

我愿意尽

我的一切力量来帮助我的

同胞挺过难关
# $

事实上
"

据记者了解
"

$''(

年卡特里娜飓风席卷

新奥尔良时
"

姚明正在国

内随中国男篮集训
"

当时

的他还拿的是新秀合同
"

每 年 工 资 不 过
+''

万 美

元
"

除了缴税外
"

还得向中

国篮协交纳一部分费用
#

而据章明基透露
"

姚明当

时参加的是火箭队组织的

队内捐款
"

全队的捐款都

没有到
,''

万美元
#

姚明还表示
"

在灾后重

建中
"

他还会有捐款的活

动
"

并计划通过相关组织为

灾区重建提供进一步的援

助
#

王继飞
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姚明
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万是最大一笔捐款
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正在美国迈阿密
-./

体校训练的
!

成都小子
$

易

添没有想到
"

四川地震会离

他如此之近
(((

(

月
,&

日

晚间
"

他接到母亲从成都打

去的越洋电话
"

被告知
%

曾

与他朝夕相处的两位表弟

+

一位
,+

岁
"

一位
,$

岁
, "

被证实已经列入都江堰市

遇难者名单
#

得知消息后
"

易添的

第一反应是
!

想不通
$ "

他

在
-./

体 校 当 天 的 训 练

中无法集中精神
"

情绪极

其低落
#

据介绍
"

-./

体校的募

捐工作从本月
,0

日起已经

开始
"

而华人协会近期正在

筹划一些募捐公关活动
"

从

本周一开始
"

整个迈阿密地

区的募捐活动将全面启动
#

!

正是因为易添
"

让整个迈

阿密都觉得四川地震距离

如此之近
"

而事实上
"

这场

灾难本身就是全球华人都

应该特别关注的大事
# $

相

关人士说
#

新文

篮球留学少年两名亲人地震中罹难

孙�号召
身边人捐款

快报明星火炬手系列

报道引起了读者的极大关

注
"

继胡卫东
&

卢卫中
&

葛菲

之后
"

排球明星孙�昨日也

向记者诉说了她与奥运火

炬的不解之缘
#

说传递

心情激动待奥运

笑起来眼睛会弯如月

牙的孙�一直是大家心中

的排球明星
#

昨日
"

她用清

脆的声音告诉记者
%!

今年

0

月底我就知道自己被选

中当火炬手啦
- $

说起这份

荣誉
"

孙�显得底气十足
"

!

我早就料到自己能当选

了
"

对此我充满信心
$ #

为了
!

证明
$

这份信心

和实力
"

孙�还爆料说
%

!

那段时间除了队里推荐

外
"

有个知名企业也想推荐

我
"

我考虑之后还是拒绝

了
# $

此时的孙�笑得像个

孩子
%!

我就有预感自己能

被选上
"

不需要双重推荐

啦
# $

孙�的
!

预感
$

得到了

准确的回应
"

现在她的心中

更多的是期待
"!

兴奋劲儿

过去了
"

现在就想着北京奥

运会呢
-

如果有机会还是要

去现场看看的
# $

此外
"

心

情不错的孙�还向记者透

露
"

南京传递线路的起点在

中山陵
"

终点在奥体中心
"

!

我在南京具体跑哪一棒

目前还不知道呢
-

我每棒都

想跑呢
- $

谈震灾

感觉生命太脆弱

江苏女排教练
&

南大学

生
"

孙�的双重身份让她整

天都忙个不停
"!

我就是个

喜欢忙活的人吧
"

还好今年

的课程比较轻松
"

更多的时

间放在了训练队员上
# $

除了这些
"

孙�的家庭

生活也一直是粉丝们关注

的话题
"

她的丈夫是前香港

篮球运动员
"

现在是香港的

公务员
"

每天的生活同样很

忙
#

在两地分居的情况下
"

孙�是如何维持亲密关系

的呢
. !

偶尔去香港和他聚

聚
"

等我这里忙得差不多

了
"

我就去香港定居
# $

谈及

生宝宝的打算
"

孙�腼腆一

笑
%!

这个问题还没想呢
# $

孙�在南大念的是新

闻系
"

记者的职业精神开始

在她身上延续
"

对于这次的

赈灾活动
"

孙�也是使出了

很大力气
"

号召身边人都来

捐款奉献爱心
"!

希望灾区

人民能尽快渡过难关
"

我们

要对灾后重建做一些力所

能及的事情
$ #

孙�忧心忡

忡地说
%!

这件事之后我深

深感觉到生命的脆弱
"

人活

在世上平安
"

健康才是最重

要 的
"

其 他 什 么 都 是 假

的
# $

快报记者 吕远
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快报记者 吕远

被誉为
!

轮椅天使
$

的奥

运火炬手金晶终于找到工作

了
#

(

月
,&

日下午
"

她在上海

市普陀区市政工程管理署找

到了适合的岗位
#

为了能给金晶安排一个

适合她身体特点和爱好特长

的工作
"

管理署不仅为金晶布

置了新的办公室
"

还特意在单

位门前铺设了无障碍通道
"

并

为她定制了工作服
#

刚刚走上岗位的金晶做

了第一件事
(((

以职工身份

委托单位再次表达自己对四

川灾民的一份心意
&

向灾区捐

款
#

这并不是金晶给四川灾区

第一次奉献爱心
#

(

月
,$

日

地震灾情发生后
"

第二天一

早
"

金晶就赶到银行给四川汇

了款
#

!

我相信大家肯定都已

奉献了爱心
#

但我们每一个人

都不会认为我们的捐款已经

够了
#

其实我们都想
"

如果再

多捐一点
"

又可以多帮助灾区

的一个人
# $

金晶在新单位的

亮相
"

继续她的朴实和真诚
#

金晶没能去成第一线
"

但

在她的带动下
"

普陀区市政工

程管理署的不少员工再次慷

慨解囊
"

现场顿时充满浓浓的

暖意
#

王东生

斯诺克国际明星对抗赛

昨天在合肥落幕
#

世锦赛亚军

卡特以
(

%

0

战胜了中国香港

选手傅家俊
"

加冕本届赛事冠

军
#

值得一提的是
"

傅家俊打

出了本次对抗赛中的单杆最

高分
,0%

分
#

在冠亚军颁奖仪式后
"

大

会还特别为汶川地震灾区设

立了一个简短的捐款仪式
#

作

为中国台球领军人物的丁俊

晖虽然无缘决赛
"

但他决定将

本届比赛获得的全部奖金
"

以

及出场费共计
,(

万元人民

币
"

全部捐献给灾区
#

丁俊晖说
%!

我在电视上

看到很多人遇难
"

很多小孩父

母双亡
"

我将所有奖金捐出

来
"

希望更多小孩能在今后的

日子里开心一些
1

高兴地过每

一天
# $

这一善举也赢得了全

场观众的掌声
#

搜文
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中国女羽前天创造了连

续六次捧得尤伯杯的历史
"

这

一刻对于首次在团体赛担任

第一单打的谢杏芳而言
"

更是

意义非凡
#

在完成尤杯使命之后
"

谢

杏芳不忘关心四川灾情
"

她说
%

!

现在国内很多媒体都在报道

我和林丹各捐了
(

千元
"

这其

实是那天晚上我们两个人的第

一反应
"

因为当时事情来得有

些突然
"

来不及想那么多
#

事实

上后来我们在印尼比赛之余也

非常关注地震灾情
"

看到那些

场面我和林丹都觉得捐得太少

了
"

我们决定回国之后再捐
&

万元
#

除了我们两个之外
"

杨维

和张洁雯回国之后也会为灾区

捐钱
"

我们都想为地震灾区多

做贡献
# $

高凯

谢杏芳林丹愿再捐
&

万
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丁俊晖捐奖金出场费
/0

万

$

轮椅天使
%

找到新工作
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快报记者 赵杰 摄
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北京时间昨晚
"

汤姆斯杯

决赛举行
"

卫冕冠军中国队迎

来韩国队的挑战
#

率先登场的第一单打林

丹首局表现平平
"

竟负于朴成

焕
"

好在他及时调整状态
"

并

以
$

%

,

逆转战胜对手
"

为中

国队取得开门红
#

但是
"

随后的男双蔡�
2

付海峰却以
'

%

$

遭到郑在成

2

李龙的大横扫
#

这一下子使

得场上局势紧张起来
#

好在
"

在随后的两场比赛

中
"

鲍春来以
$

%

'

力克李炫

一
"

郭振东
2

谢中博苦战三

局
"

擒下李在珍
2

黄智万
"

中

国最终以总比分
0

%

,

战胜韩

国
"

取得三连冠
#

这也是中国

男队自
,%3$

年开始参加汤杯

以来第七次夺冠
#

柳成荫

*,% óãôx�

中国男羽汤杯三连冠


